

## 'Toda la percepción colectiva que se tiene de la inmigración viene de los discursos políticos', afirma Checa

(24/2/2005 11:34) | > Universidad



Esta mañana se ha presentado el IX Congreso de Inmigración de la Universidad de Almería, que en esta ocasión versará sobre "Discursos políticos y medios de comunicación". El profesor Francisco Checa, director del Congreso, ha explicado la importancia de analizar el fenómeno desde este punto de vista. "Toda la percepción colectiva que se tiene de la inmigración viene de los discursos políticos. Con discursos políticos me refiero a mítines, promulgación de leyes...", ha señalado en este sentido. "Pero éstos estarían muy limitados sin la difusión de los medios de comunicación", ha añadido el profesor.

Francisco Checa se ha mostrado crítico con la imagen que se transmite de la inmigración desde los medios, a los que ha acusado de ser meros transmisores de la información que reciben de instituciones y agencias, "lo que no significa que los medios no sesguen según su línea editorial". Con respecto a los contenidos del Congreso en sí, el director ha apuntado que "hemos intentado que se estudien los dos temas, discursos políticos y medios, de modo prioritario". Para ello, el elenco de ponentes está formado por expertos de diversas ramas: sociólogos, periodistas, antropólogos, historiadores, etc.

Además de las conferencias, que serán impartidas por personalidades de prestigio e importantes estudiosos del fenómeno, el Congreso contará con una actividad paralela consistente en una exposición fotográfica del reportero gráfico José Luis Martínez Vidal, titulada "Otra visión".

El evento se celebrará del 21 al 23 de abril, en el Auditorio Universitario. Cuenta con 140 plazas de inscripción, de las que ya se han ocupado 60. Los congresistas recibirán dos libros de los congresos anteriores.

El Congreso cuenta con la organización del Laboratorio de Antropología Social y Cultural de la UAL y el patrocinio del Parlamento de Andalucía, Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y la Secretaría de Estado de Inmigración y Emigración. Colaboran además la UAL, Canal Sur, Diputación de Almería, Patronato Provincial de Turismo, Consejería para la Igualdad y Bienestar Social, Colegio Oficial de Diplomados en Trabajo Social y Asistentes Sociales de Almería, grupo inmobiliario INFAD y Caja Murcia.